

## **RINGKASAN**

**Teknik Pasca Panen Produksi Benih Padi di UD. Harapan Tani, Kecamatan Kaliwates, Kabupaten Jember**, Diky Febriawan, NIM A42180483, Tahun 2022, Program Studi Teknologi Produksi Tanaman Pangan, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Iqbal Erdiyansyah, SP., MP. (Dosen Pembimbing) dan Amirul Muslimin (Pembimbing Lapangan).

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan wujud implementasi dan bagian pendidikan yang menyangkut proses belajar mengajar berdasarkan pengalaman diluar sistem belajar dibangku kuliah dan praktik didalam kampus. Kegiatan ini dilaksanakan pada 06 September 2021 s/d 06 Januari 2022 di UD. Harapan Tani Jl. Tawes No 308 Kecamatan Kaliwates, Kabupaten Jember. Pemilihan tempat PKL ini dikarenakan terdapat kesesuaian antara tempat PKL dengan ilmu yang telah ditekuni oleh mahasiswa tentang budidaya dan produksi benih padi, pengendalian hama dan penyakit serta manajemen yang berkaitan dengan analisis usaha tani. Kegiatan praktik kerja lapang ini mempunyai tujuan umum yaitu untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan berfikir kritis, kemampuan manajerial dan pengalaman kerja terhadap aspck-aspck produksi tanaman padi di luar kegiatan kuliah pada lokasi praktik kerja lapang scrta mempunyai tujuan khusus untuk meningkatkan pengctahuan mahasiswa tentang tcknik pasca panen produksi benih padi serta menganalisis usaha tanj dan UD. Harapan Tani. Adapun metode yang digunakan sclama pelaksanaan PKL yaitu metode pelaksanaan observasi kelahan secara langsung, wawancara dan diskusi mengenai permasalahan yang terjadi di lapang, praktik langsung mengenai budidaya tanaman padi, metode dokumentasi, penulisan kegiatan, laporan PKL, dan studi pustaka.

Proses pasca panen produksi benih padi merupakan segala kegiatan penanganan komoditas padi yang dilaksanakan setelah panen sampai kegiatan

pemasaran ketangan konsumen. Kegiatan pasca panen bertujuan untuk mempertahankan mutu produk agar tetap dalam kondisi prima sampai ketahap pemasaran. Berikut berbagai macam kegiatan yang dilakukan pada saat penanganan pasca panen meliputi: Penerimaan hasil panen, penimbangan, pengeringan, prosesing benih, pengujian mutu benih, pengemasan, penyimpanan benih padi hingga pemasaran kepada konsumen.

Berdasarkan kegiatan Praktikum Kerja Lapang yang telah dilaksanakan dapat disimpulkan meningkatkannya pengetahuan, keterampilan berfikir kritis dan kemampuan manajerial dan pengalaman terhadap aspek-aspek produksi tanaman padi di luar kegiatan kuliah pada lokasi praktik kerja lapang serta meningkatkannya pengetahuan mahasiswa tentang produksi benih padi serta menganalisis usaha tani dari UD. Harapan Tani.